

Bezirksvertretung Mitte - 03.05.2018
TOP 3.2 - Mitteilungen

Immobilienervicebetrieb, 02.05.2018, 3456
Mitteilung zur Sitzung der BV Mitte am 03.05.2018

Abbau der Skulptur „Gangway“

Im Zuge der Generalsanierung der Volksbank sowie der Neugestaltung des Vorplatzes der Volksbank am Kesselbrink kann die Skulptur „Gangway“ als Leihgabe des Künstlerpaares Schilling / Enderle nicht mehr am bisherigen Platz verbleiben. Dem Vorschlag, die Skulptur an einen anderen öffentlichen Ort in der Stadt zu verbringen und neu aufzustellen, stimmten die Künstler nicht zu, so dass in Absprache mit allen Beteiligten die Rückführung der Leihgabe „Gangway“ in den Steinbruch in Sprimont/Belgien (Arbeitsort der Bildhauer) unumgänglich wurde.

Die Skulptur wurde am 23. April 2018 vom Unternehmen Jandt im Beisein der beiden Künstler aufgenommen und auf zwei Schwerlasttransportern nach Belgien überführt.

(Vollständige Präsentation im Gremieninformationssystem einsehbar)



Die Künstlerin begleitet den Rückbau

